

Economía

Economía

Presidente de **Ecopetrol** anunció que no habrá necesidad de importar gas para 2025

Ricardo Roa, presidente de la petrolera, afirmó que con los nuevos hallazgos de gas, y el ahorro en los consumos de los activos de exploración y refinación, ya no habrá necesidad de importar volúmenes adicionales para ese año.



Escuchar este artículo



Colprensa
Martes, 29 de Octubre de 2024



Al finalizar el debate de control político en la Comisión Quinta del Senado de la República, **el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, anunció que el país no tendrá que importar gas adicional para satisfacer la demanda en 2025.**

Esto, según dijo, se daría gracias a medidas como **el ahorro, el rebalanceo y la optimización de los propios consumos de la compañía** en los activos de exploración y de refinación.

También por los hallazgos de gas del proyecto Sirius (antes Uchuva), que

Lo más visto

- 1 Fatal: padre e hijo se accidentaron en una moto en la vía La Donjuana-Chinácota
- 2 Cúcuta tendrá Día sin carro y sin moto el próximo 29 de octubre
- 3 Niña de 5 años habría sido violada por su propio primo en una vivienda de Cúcuta
- 4 Hombre fue asesinado a disparos en la cancha del barrio Chapinero, en Cúcuta
- 5 Por extorsión habrían asesinado de un disparo a un caballista en Chapinero, Cúcuta

Newsletters

- MIÉRCOLES Sabores de mi tierra
- MIÉRCOLES Empresas
- MIÉRCOLES En Contexto
- MIÉRCOLES Política al punto

tiene junto con Petrobras, y **que logró probar la existencia de 6 terapias cúbicas de gas natural; el descubrimiento más importante desde los años 90.**

Lea: [De 22,8 millones de trabajadores formales, solo el 14,7% recibe salario mínimo en Colombia](#)

“Habíamos dicho que había necesidad de 121 Gbtud (pies cúbicos día) de gas para el año entrante; pero **el balance de hoy nos da que, respecto a la infraestructura existente actual para importar gas, a nuestra demanda y a la capacidad de producción, no va a haber necesidad de importar más volúmenes de gas**”, sostuvo Roa.

Agregó que “veníamos consumiendo cerca de 256 Gbtud de gas, ahora estamos entre 200 y 210 Gbtud, lo que nos permitió un ahorro de 41 Gbtud, que era lo que nos estaba faltando”.

Sobre 2026 y 2027, señaló que los déficits ya anunciados siguen existiendo, pero en menores proporciones, pues la política de ahorro se conservará y se hará un rebalanceo hasta que entre **el gas offshore (costa afuera) de La Guajira.**

Asimismo, aclaró que **la importación de gas para las termoeléctricas se mantendrá.**

Cabe anotar que desde hace varios años Colombia importa gas, principalmente de Estados Unidos, Reino Unido y Trinidad y Tobago, para abastecer las termoeléctricas y hacer frente a eventos como el fenómeno de El Niño.

Conozca: [Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, será investigado por “hacerle el quite” durante seis meses al Congreso](#)

¿Una empresa de gas?

El presidente de **Ecopetrol** también indicó que **la compañía se está volviendo una empresa de gas, “porque cada vez hay menos crudo y más gas por desarrollar”.**

Para esto, se aprobaron **inversiones por más de US\$1.000 millones** para aumentar las reservas y **reforzar la estrategia de exploración costa afuera en el Caribe**, con la meta de incorporar reservas prospectivas por cerca de 6 terapias cúbicas (TPC).

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <https://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>

Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.

Suscribirme.

Empresas

-  **Con foro sobre liderazgo femenino, ANDI Norte de Santander impulsa la equidad**
-  **57% de las mujeres en Cúcuta siente inseguridad de estudiar carrera STEM**
-  **Bancamía fortalece a los microempresarios, para un crecimiento más sostenible**
-  **Un millón de colombianos han accedido a educación en línea a través de Coursera y Cardif**
-  **La industria de e-sports crecerá en cada año 6,78% en Colombia**

Recomendados para ti



Ingresaron 11



Amaranta Hank sacó



¿Por qué Fiscalía abrió una noticia criminal para investigar las fuentes...

COLPRENSA



¿Por qué Fiscalía abrió una noticia criminal para investigar las fuentes...

COLPRENSA



¿Por qué Fiscalía abrió una noticia criminal para investigar las fuentes...

COLPRENSA

Temas del Día



El concejal Víctor Caicedo dice que seguirá dando la pelea por su curul animalista

Lucy Araque



Pecamos en la culminación de las jugadas: Bernardo Redín, técnico del Cúcuta Deportivo

Gustavo Contreras Sabogal



Paul Álvarez, el cucuteño que 'sobrevivió' a 'La Descarga'

Celmira Figueroa

La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Región

Comunidad
Ocaña
Pamplona
Catatumbo

Frontera

Táchira

Economía

Cúcuta

Históricos

Deportes

Cúcuta Deportivo

Vida

Salud
Familia
Zona Verde
Tecnología

Newsletter

En Contexto
Política al punto
Empresas
Sabores de mi tierra

Opinión

Editorial
Columnistas
Caricaturas

Premium

Judicial
Sucesos

MediaKit para Anunciantes

Nuestros Portales

Suscripciones
Clasificados
La Ó
Especiales
Sabores de mi tierra
La Mejores Empresas de
Norte de Santander

Contáctenos

Email
WhatsApp
Contact

Términos y condiciones

Política de datos
Política de privacidad
Política de cookies
Derechos de autor
Superintendencia de
Industria y comercio

Aliados

Miembros de Ami
Miembros de Colprensa
Miembros de Showcase
Miembros de Google

Correo de notificaciones judiciales: administracion@laopinion.com.co

Síguenos en:



COPYRIGHT © 2024 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.